
平成２３年第１回議会報告会実施報告書 

開 催 日 時 平成２３年８月２０日（土）１９時３０分 ～２１時１０分 

開 催 場 所 州見台小学校(1階会議室) 

担 当 議 員 

班代表者 中野 重髙 

司 会 者   〃 

報 告 者 
議会だより 16号 島野 均  

議会だより 17号 曽我 千代子 

記 録 者 
山本 和延、河口 靖子、兎本 尚之 

七条 孝之(記録代表者)、谷川 光男 

班    員 
（上記以外） 

酒井 弘一、髙味 孝之 

参 加 人 数    ５人 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Q 報告会の日程を考えてほしい、もっと情報を流してほしい。 

 A 何らかの形で多くの市民の皆様に来てもらえるよう知恵を絞る。 

 Q 州見台、梅美台の原発問題あるが防災対策に放射線量測定の機器 

 を設置してほしい。 

 A 原子力研究所については大丈夫だと聞いている。医学の分野にお 

いて貢献している。 

 Q 放射線量測定の機器を設置して数値確認し報告してほしい。 

  住民が安心して暮らせるのが第一である。 

 Q 州見台小学校前にカーブがありすぐに横断歩道があり、車がスピ 

ードで曲がって来て危険横断歩道の移転を願う。 

A 地域要望事項にあげられ市に対し要望はされていますか。 

 Q 敬老会費用の減額は。 

 A 出席者が減っている。今年は 3ヶ所に戻る。木津町はクーラーが 

 ないので 10月に延期する。 

 Q 事業仕分の構成はどうか。市民の中からメンバーを選べないか。 

 A 行財政改革推進委員会で行ないその内、一般公募者は３人である。 

 Q 木津中央地区の新設小学校の新築早くないか、26年何をもって開 

 校するのか。根拠は。見通しが甘くないか。 

 A まちびらきにともなって学校が必要になってくる。町として機能 

する施設が大事。 

 Q クリーンセンター何故、鹿背山なのか。 

 A 適地として決まった。協力を願いたい。 



 

  上記のとおり、報告します。 

 

平成２３年８月２５日 

 

木津川市議会議長 尾 﨑 輝 雄 様 

 

           平成２３年第１回議会報告会  

第 1 班 代表者  中野 重髙  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Q 結局ひとごとです。鹿背山さえ犠牲になればいい。 

 Q インターネット入札について郵送による指名競争入札は透明性、 

 公平性に欠ける。早急に入札改革制度を改めてほしい。 

 A 入札改善は、進んできているか不充分は認める。 

 Q 電子入札について 

 A 取り入れるのはかなりの予算が必要である。 

 

                      以 上 

そ の 他 

特 記 事 項 

 

 


